



بورصة قطر
Qatar Exchange

رسالة إشعار

Market Notice

Notice number: 002	رقم الإشعار: 002
Date: 2 August 2010	التاريخ: 2 أغسطس 2010
Subject: UTP dress rehearsal time-table Technical Help Desk Contact details	الموضوع: الجدول الزمني للإختبارات التجريبية الخاصة بمنصة التداول UTP معلومات الإتصال بفريق الدعم الفني
Dress rehearsal time-table, 3 August 2010 Qatar Exchange (QE) hereby informs you that the time-table for the dress rehearsal on 3 August will be as follows: <ul style="list-style-type: none">Core call (pre-opening): 14:00 – 14:10.Opening auction & continuous trading: 14:10 – 16:00.Closing call: 16:00 – 16:05.Closing auction & trading at last: 16:05 – 16:10. Technical Help Desk (THD) Would you encounter any problem during the dress rehearsal, you should contact the technical help desk (THD) of the Market Operations & Control department at the following telephone number: 4420 1122 The THD officers will help you to solve your IT and/or operational problems as soon as possible or transfer you to the relevant IT staff.	الجدول الزمني للإختبارات التجريبية – 3 أغسطس 2010 تودّ بورصة قطر إخطاركم بأنّ الجدول الزمني للإختبارات التجريبية – 3 أغسطس 2010 سيكون كالاتي: <ul style="list-style-type: none">مرحلة ما قبل الإفتتاح : 14:10 – 14:00إفتتاح المزاد ومرحلة التداول المستمر: 16:00 – 14:10مرحلة ما قبل الإغلاق: 16:05 – 16:00إغلاق المزاد ومرحلة التداول الأخيرة: 16:10 – 16:05 فريق الدعم الفني في حال واجهتكم أي مشاكل فنية خلال الإختبارات التجريبية، الرجاء عدم التردد للإتصال بفريق الدعم الفني التابع لإدارة عمليات السوق والمراقبة على الرقم التالي: 44201122 وسوف يقوم فريق الدعم الفني بتقديم المساعدة اللازمة لحلّ أية مشاكل فنية أو تطبيقية في أسرع وقتٍ ممكن أو تحويلكم إلى الموظفين المختصين في إدارة تكنولوجيا المعلومات ببورصة قطر.